
Rasen Ball Leipzig
Beitrag von „dsv“ vom 8. Mai 2014, 11:08

Zitat 

Am 28. Mai wird endgültig entschieden, ob Leipzig die Lizenz für die 2.Liga erteilt
bekommt. „Sportdirektor Ralf Rangnick und Trainer Alex Zorniger müssen den Kader
zusammenstellen. Ohne Lizenzerteilung können wir nicht weitermachen“, so
Mateschitz. „Ich hoffe immer noch auf einen Konsens, und unser Team versucht nach
wie vor, diesen mit der DFL zu finden. Aber gestatten Sie mir ein offenes Wort: Wir
wollen auch niemanden zwangsbeglücken, das haben wir ehrlich gesagt auch nicht
notwendig.“

Ok.

Serwas, Diddi.
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